



## Quelles sont les conséquences économiques de l'interdiction de fumer ?

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 6 décembre 2007

---

Quelles sont les conséquences économiques de l'interdiction de fumer ?

Réponse :

Tous les pays qui ont tenté cette expérience se réjouissent des conséquences sociales en termes de convivialité. Aucun ne fait état de conséquences économiques pour les commerces. Quant aux autres conséquences positives, elles sont multiples, pour la santé des salariés, pour la sécurité sociale, pour l'absentéisme en entreprise, etc.